

MAY 3, 1919. NO. 6990

The Japanese American News

號十九百九十六第六 (土) 日三月五年八正大

米國政黨と聯盟

共和黨急氣銷沈

大統領、ウイリアム・M・カーティス・M・アーヴィング

上院議員

讀め此の正義の聲

アイリッシュ大佐櫻府排日紙

紙上に排日牧師の妄言を駁撃

牧師が排日とは何事ぞ

耶蘇は東洋人の子也

正大八月五日三月

曜日

三

六九

九百一十九

三

四

三

二

一

（三）

一

二

三

四

五

六

七

八

九

十

十一

十二

十三

十四

十五

十六

十七

十八

十九

二十

二十一

二十二

二十三

二十四

二十五

二十六

二十七

二十八

二十九

三十

三十一

三十二

三十三

三十四

三十五

三十六

三十七

三十八

三十九

四十

四十一

四十二

四十三

四十四

四十五

四十六

四十七

四十八

四十九

五十

五十一

五十二

五十三

五十四

五十五

五十六

五十七

五十八

五十九

六十

六十一

六十二

六十三

六十四

六十五

六十六

六十七

六十八

六十九

七十

七十一

七十二

七十三

七十四

七十五

七十六

七十七

七十八

七十九

八十

八十一

八十二

八十三

八十四

八十五

八十六

八十七

八十八

八十九

九十

九十一

九十二

九十三

九十四

九十五

九十六

九十七

九十八

九十九

一百

一百零一

一百零二

一百零三

一百零四

一百零五

一百零六

一百零七

一百零八

一百零九

一百一十

一百一十一

一百一十二

一百一十三

一百一十四

一百一十五

一百一十六

一百一十七

一百一十八

一百一十九

一百二十

一百二十一

一百二十二

一百二十三

一百二十四

一百二十五

一百二十六

一百二十七

一百二十八

一百二十九

一百三十

一百三十一

一百三十二

一百三十三

一百三十四

一百三十五

一百三十六

一百三十七

一百三十八

一百三十九

一百四十

一百四十一

一百四十二

一百四十三

一百四十四

一百四十五

一百四十六

一百四十七

一百四十八

一百四十九

一百五十

一百五十一

一百五十二

一百五十三

一百五十四

一百五十五

一百五十六

一百五十七

一百五十八

一百五十九

一百六十

一百六十一

一百六十二

一百六十三

一百六十四

一百六十五

一百六十六

一百六十七

一百六十八

一百六十九

一百七十

一百七十一

一百七十二

一百七十三

一百七十四

一百七十五

一百七十六

一百七十七

一百七十八

一百七十九

一百八十

一百八十一

一百八十二

一百八十三

一百八十四

一百八十五

一百八十六

一百八十七

一百八十八

一百八十九

一百九十一

一百九十二

一百九十三

一百九十四

一百九十五

一百九十六

一百九十七

一百九十八

一百九十九

一百二十

一百二十一

一百二十二

一百二十三

一百二十四

白國皇帝親しく

(四月十五日)

西園寺特使の旅館御訪問

不安に満つる國情を訴たへさせらる

白耳義の戰禮を嘆かせられ

既報の如く三日前午前日本特使西園寺侯爵と御會見あらせられたるが、此の會見の特に注目を惹けるは、象定を變じて陛下親しく特使を旅館オテル・ミニーリスに御訪問であらせられたる事にて豫定の午前十時となるや陛下には、從チケン大佐を乗せたる一臺の自動車はオテル・ミニーリスの玄關に到着せり、當日のアルベール陛下はカーキ色の軍服を召されたり、我が安達公使は陛下を玄關に奉迎しエレベーターにて特使の室のある二階に御案内申上げたり、特使はエレベーターの入口にて

陛下を御迎へ

精緻な御禮を發揮せるにあらざる

張したる面持にて難て用意せる

の自動車はオテル・ミニーリスの玄關に到着せり、當日のアルベール陛下はカーキ色の軍服を召されたり、我が安達公使は陛下を玄關に奉迎しエレベーターにて特使の室のある二階に御案内申上げたり、特使はエレベーターの入口にて

陛下を御迎へ

精緻な御禮を發揮せるにあらざる

張したる面持にて難て用意せる



間の山 (後編) 三七五 中里生

異動の三中將

日本國民の同情

西園寺侯爵に向ひ白耳

御接待

米 田

b. 人生は單なるに動かない物である。▲

クールの十名中八名までは日本に教育を受け來りたる者にて、テッド・ド・スコット所經營の山梨縣人武藏氏のピストル自殺される事無くは、同校教授クレーテンの實で慶應に勧説を執りて居る關係なるべしと見えた。

又も自殺者現はる
▲分別盛りの四十里
●鴨海氏母堂の追悼會
●國籍離脱許可
●鳴海氏母堂の追悼會
●伊香會支配人鴨海重太郎氏
●山梨の日本にて死去する由は
●の如くなるが卅日後五時より
●大師教會に於て追悼會營
●其他の禮經同開教師の說教に
●風早清の品辭より最後に鳴海
●白山縣人會代表湯淺謙之助、友
●總代森文五郎、大師教會員總
●出でた

（略）

募債遲

▲此際、同胞は奮て應ぜよ
勝利公債募集は昨日までの報告
に依れば市郡部を通じて四百萬
萬の割合なるに對し、僅かに三
部十九十四萬四千九百、郡都市三
十三萬一千五百五十万弗合計百二十七
萬六千五百五十万弗を得たるに過ぎざ
慕集期間は既に其半をバセせる
に應募額は未だ其半にも達せざ
ること夥々日本ホテル、スタクタ
トンに於ける運動委員会會に
ても期々運々して進歩せざるもの
に於ては遂に全額募集の目的を
達する事能はず。此際各委員は一
層努力せざるべからずとの議起
り其結果募債に應ぜざる者を義
務懈怠者と見做し前回自由公債
募集の際に於ける如き同様の
制限を加ふる事なし。本日より殆
ど月別的に訪問し募債の有無
に從て頭部及び腹部に二ヶ所の
輕傷を負ひ目下ダメロン病院に
入院。其後の經過は良好なるが昨
日愈々加害者を相手取り謀殺未
遂の罪名の下に地方檢事へ訴
告の手續を了したり

▲川下の白美人
●昨年十二月三日に支那人殺し川下の支那人殺されたる白痴
ト河舟の中にいたる處をスケンといふ者
敵の犠牲に供の説計に陥り
裁所に於て謀殺被告事案に對し自分ヒブン支那
物にはされば寧々殺したりとして
被告のホーリーは遂にポンダを救ひ出され
幾たびか機智の手段にては逃げてゐる
シングの監視厳判中半前十一時半
購入し今度之の手段にては逃げてゐる
ネ注射の必要性判に及んで其の手段にては逃げてゐる
薬舗はエルドロードで時々倒す
街渡邊ドクターホーリーは来る五日(月)
難あり萬年筆の會社組織と申向つて申請中
始する由なる
知のミセス・セス・アイダ・サクラ
セス・アイダ・サクラ
●渡邊氏の園遊會
英語學校開業も廣島縣人夜十時頃長男
馬車を駆りブリヤードアローマリシテ
人路傍に停み人金を呉れれば金を呉れ
ヨーローポーラー郡ラ
營む廣島縣人夜十時頃長男
馬車を駆りブリヤードアローマリシテ
人路傍に停み人金を呉れれば金を呉れ
ヨーローポーラー郡ラ
營む廣島縣人夜十時頃長男
馬車を駆りブリヤードアローマリシテ
人路傍に停み人金を呉れれば金を呉れ

支那人殺し事件
十日アンチオーナーは人黨員ホングルの那人殺しとして五日間サクランボオネイタ・ナシントン側によると十三歳の美国人はスイントンによると此機よなしの事あればモルラード街フックイ百両のロフトを資本金五万円に洋服懸してある爲め當日は彼の當時の事情を逐段に記す午後三時に於て来る市基督教公認の處昨日許可されは近頃非常に金儲遊會ソーラントにて農業学校は長男國明の命が救解は同胞開拓の事で彼は自宅にて彼害を倒すと之を興へられたるの無理難題を

やは本稿切継ま
る。中農業事の少
くあるもの中、或
は未熟の粒を、
そのことを諷諭す
る由なれば、生産
に反対者を出さ
ない。

（明治三十一年六月）

Wolfgang
Main St.,
Stockton.

Washington Garage
122 W. Washington St.
Phone 548 Stockton.

須の節は非御用
潤滑、設備完全
式 標 櫻
1066 1 須市
112 E.

西
四
早
須市ヨ
用種牡馬一頭販賣
薬剤師の
四
加兩州公認内外
クトルメダ
勤車の設備あり
エルドロード街四
張屋ホテル
九州屋
大迫計二
加 州 館
日本旅館
錦帶旅館
安藝旅館
豊明館
海屋旅館
岡屋ホラ
ノト街二二八
村 產 院
ソノ街一九
廣島屋旅館
工藤盛勝
内科醫院
泌尿科
洋 産 院
律法事務所
二五九四
（種痘毎日）
Ave. Sturdon.
ス 街二三六
ラド街二二八
ン・ホラル内
止場に近し
止場が堅めに御留め
市醫院

次八藏(八)会食料
一田同德屋店五院
五院所理館二九院
社販五社店七
仕候店ジル店助

